
 

 

１１月１３日（月）～１７日（金）の５日間，三者での教育相談を行いまし

た。学年としては，保護者の皆様と様々な情報を共有しながら，教育活動を進め

ていきたいと考えています。今回，日頃の学校生活の様子をお伝えできたこと，

家庭での様子や学習状況などについて共有できたこと，とても有意義な時間であ

ったと思います。ありがとうございました。今後は，教育相談で話し合ったことを意識しながら，学

年職員全員でお子さんの成長をサポートしていきたいと思います。よろしくお願いいたします。 

 

 

１１月２４日（金）５校時，授業参観を実施いたします。学級役員や生徒会

役員の生徒が中心となって，いじめに関することについて話し合い（熟議）を

行います。テーマは「いじめを起こさないために私たちがしなければいけない

こと」です。熟議を通して，人との関わりについて考えてほしいと思います。 

 

 

火災が起こりやすい季節になりました。先週，１１月７日（火）に避難訓練を行いました。今回

は，消防署の方をお招きして，消火器を使用した消火作業体験をさせていただきました。火災などの

災害は起こらないことが一番だとは思いますが，万が一を想定し，繰り返し訓練する必要があると思

います。 

 

上の文は，陸上競技のスタートなどで使用するピストルの紙雷管の注意事項に書いてある一文で

す。危険なものを扱っていると理解していれば安全に使用できますが，使用に慣れてきた時に事故や

怪我が起こるものです。災害に対しても日頃から「危険」を想定しておくことが大切です。 

 

 

 

 

 

 

  

  

１年２組 大沼瑠那さん 

私が後期頑張りたいことは，テストで少し

でも良い点を取ることです。そのために習っ

たことの自学で復習をしたり，分からないこ

とは先生や友達に聞いたりするなどして頑張

っていきたいです。 

１年２組 紺野 翔さん 

僕が，後期で頑張りたいことはテストと部

活です。テストは勉強をしっかりして取り組

みたいです。部活では，もっと試合で活躍し

たいので,いっぱい練習したいです。 
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☆後期開始☆～これから頑張りたいこと,挑戦したいこと～☆ 

☆教育相談お世話になりました☆目標を立てましょう☆ 

☆授業参観お世話になります☆いじめに関する熟議☆ 

危険であることを忘れないうちは安全である 

☆避難訓練を行いました☆災害に注意してください☆ 

 

【1 組代表者】 

オスタフィエブソフィアさん

齋藤充希さん 

 
 

【２組代表者】 

井砂海志さん 

德江優空さん 



 

今週は８名の生徒からコメントをもらっています。目

標を定め，それに向かって何をすればよいか考え，行動

してほしいと思います。今後も，職員一丸となってサポ

ートしていきたいと思います。 

  

  

  

 １１/２０(月) １１/２１(火) １１/２２(水) １１/２３(木) １１/２４(金) 

１ 木１ 火１ 水１  金１ 

２ 木２ 火２ 水２  金３ 

３ 金２ 火３ 水３  金４ 

４ 木４ 火４ 水４  木３ 

５ 月５ 火５ 水５  金５(いじめ熟議) 

６ 月６ 火６ 水６   

そ

の

他 

普通時程 給食○ 普通時程 給食○ 普通時程 給食○   普通時程 給食○ 

普通清掃 部活○ 簡単清掃 部活○ 普通清掃 部活×   簡単清掃 部活○ 

 ・SC   ・授業参観（５校時） 

「いじめ熟議」 

 

17:15 下校(全学年) 17:15 下校(全学年) 16:10 下校(全学年)  17:15 下校(全学年) 

 

１年１組 寒河江智也さん 

後期は生徒会に入ったので，前期の活動を

生かしながら，自分の仕事に責任をもち，や

りがいのある活動を行っていきたいです。ま

た，学力調査や期末テストにも向けて，勉強

をしっかり行っていきたいです。 

１年１組 佐藤 葵さん 

後期は１年１組の学級委員長になれたので

クラスをまとめ，学級がより良くなるように

頑張っていきたいです。部活では，時間が短

くなったので，その中で練習を大切にして，

余った時間をできるだけ勉強にあてていきた

いです。 

１年１組 菊地史桜さん 

後期頑張りたいことは，テストでできなか

ったところの復習や１２月の総合学力調査の

範囲を勉強してテストよりも良い結果を出せ

るようにすることです。 

１年１組 鈴木翔太さん 

これから頑張りたいことはテストです。理

由は，前のテストでよくない点数だったの

で，次からは良い点数にしたいです。 

１年２組 佐藤 晴さん 

部活で，サーブレシーブがとれない時があ

るので，セッターにトスしやすいボールを上

げられるように挑戦したいです。 

１年２組 阿部煌稀さん 

後期は，午後の授業に参加したり，帰りの

会に参加したりできるように頑張りたいと思

います。 

☆第３０週 １１月２０日(月)～１１月２４日(金）の予定☆ 
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